



Se suman 5 casos positivos de coronavirus en Nuevo León

En Nuevo León, se incrementó el número de casos positivos de Coronavirus Covid-19 a cinco, con un nuevo paciente que fue infectado con el virus durante un viaje a España, según informó el secretario estatal de salud, Manuel de la O Cavazos.

El funcionario afirmó que se trata de un joven de 27 años de edad que estuvo en España del 4 al 10 de marzo, y al regresar a México y sentir los síntomas característicos de la enfermedad, acudió a un hospital privado para realizarse la prueba, que resultó positiva y fue confirmada en el laboratorio estatal de salud.

Hasta ahora, existen 20 casos sospechosos en estudio y 25 se han descartado, según el secretario de salud, en una rueda de prensa acompañado por la subsecretaria Consuelo Treviño Garza y la infectóloga Amalia Becerra, subdirectora del Hospital Metropolitano.

Manuel de la O comentó que en Nuevo León, ya se avanzó en medidas preventivas de la fase tres, sin embargo, se encuentran en fase uno en cuanto a los casos de contagio, que se han adquirido por viajes al extranjero.

También dijo que los expertos estiman que el pico máximo de la enfermedad se presentará a finales de marzo o mediados de abril, pero se debe estar prevenidos sobre cómo evoluciona la situación.

Agregó que el estado cuenta con seis mil camas en hospitales públicos y tres mil en centros médicos del sector privado, de las cuales, 500 son para cuidados intensivos y se dispone de 450 respiradores.